

Ocho galerías catalanas participarán en la feria internacional ArtRio 2014 – Actualidad – Institut Ramon Llull 09/09/14 16.00

Noticias y actividades

ARTES VISUALES. RÍO DE JANEIRO, 10/09/2014

Ocho galerías catalanas participarán en la feria internacional ArtRio 2014

La 4a edición de la feria internacional [ArtRio](#) contará con la participación de ocho galerías catalanas establecidas en Barcelona. ADN, Joan Prats, Marc Domènech, Mayoral, Senda, Trama, Polígrafa Obra Gràfica y +R Maserre estarán en Río de Janeiro del 10 al 14 de septiembre, en un evento único reconocido tanto por la escena artística como por el gran público. Las ocho galerías asistirán a la feria con el apoyo del Departamento de Cultura de la Generalitat de Cataluña.

El director general de Creación y Empresas Culturales, Jordi Sellas, anunció la representación catalana en una rueda de prensa del pasado martes 22 de julio, que también contó con la asistencia de las ocho galerías. Durante cinco días, ArtRio, una de las ferias más importantes del sector, atraerá galeristas, visitantes y agentes artísticos de todo el mundo. El evento es también un punto de encuentro entre profesionales con una larga trayectoria ([ADN](#), [Marc Domènech](#), [Mayoral](#), [Senda](#), [Trama](#), [Polígrafa Obra Gràfica](#) i [+R Maserre](#)) y jóvenes talentos que quieren abrirse camino al mercado, como la galería de [Joan Prats](#). Además, la feria mostrará las obras de los artistas catalanes Lluís Lleó y Xavier Escribà, por la galería Marc Domènech, y Anna Malagrida e Yago Hortal, en la galería Senda.

